

Polres Ciamis Tunjukkan Dedikasi dalam Upacara Peringatan Hari Pahlawan 2025 Tingkat Kabupaten Ciamis

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 10, 2025 - 14:28



Ciamis – Dalam semangat memperingati Hari Pahlawan Nasional Tahun 2025, jajaran Polres Ciamis menunjukkan komitmen dan dedikasi tinggi terhadap nilai-nilai perjuangan bangsa dengan turut serta dalam upacara peringatan Hari Pahlawan tingkat Kabupaten Ciamis. Kegiatan yang berlangsung di halaman Pendopo Kabupaten Ciamis tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Ciamis Dr. H. Herdiat Sunarya, M.M., sebagai Inspektur Upacara, dan dihadiri oleh unsur Forkopimda, termasuk Wakapolres Ciamis Kompokol Sujana, S.Pd., yang mewakili Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., pada Senin pagi (10/11/2025).

Upacara dimulai sejak pukul 08.00 WIB dan berjalan dengan khidmat, diikuti oleh berbagai elemen masyarakat, pejabat pemerintah daerah, TNI-Polri, ASN, pelajar, mahasiswa, serta organisasi kemasyarakatan. Barisan peserta upacara terdiri atas perwakilan Kodim 0613 Ciamis, Polres Ciamis, Satpol PP, Damkar,

Dishub, Korpri, PGRI, serta pelajar dari berbagai sekolah di Kabupaten Ciamis. Rangkaian kegiatan dimulai dengan pengibaran bendera Merah Putih oleh Paskibraka Ciamis, pembacaan teks UUD 1945 oleh purnawirawan TNI, pesan-pesan pahlawan oleh perwakilan veteran, hingga pembacaan doa oleh perwakilan Kemenag Ciamis.

Bupati Ciamis dalam amanatnya menyampaikan bahwa peringatan Hari Pahlawan bukan sekadar kegiatan seremonial, melainkan momentum untuk merefleksikan semangat perjuangan, persatuan, dan pengorbanan para pahlawan yang telah gugur membela kemerdekaan Indonesia. Beliau menekankan pentingnya meneladani nilai-nilai keikhlasan, kerja keras, dan semangat pantang menyerah yang diwariskan oleh para pejuang, sesuai dengan tema peringatan tahun ini, "Pahlawanku Teladanku, Terus Bergerak, Melanjutkan Perjuangan."

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Wakapolres Ciamis Kompol Sujana, S.Pd., menegaskan bahwa Polri memaknai Hari Pahlawan sebagai momentum untuk memperkuat semangat pengabdian kepada bangsa dan masyarakat. Nilai kepahlawanan menjadi dasar bagi setiap anggota Polri dalam menjalankan tugas menjaga keamanan, menegakkan hukum, dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Polres Ciamis juga berkomitmen untuk terus berperan aktif dalam kegiatan kebangsaan, guna menumbuhkan jiwa nasionalisme dan mempererat sinergi antara aparat dan masyarakat.

Kehadiran Polres Ciamis dalam upacara ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang menilai bahwa partisipasi aktif aparat kepolisian tidak hanya mencerminkan profesionalisme, tetapi juga kedekatan emosional dengan masyarakat. Warga mengaku bangga melihat sinergi yang solid antara Polri, TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam memperingati hari bersejarah ini. Mereka berharap semangat perjuangan dan solidaritas seperti ini terus dijaga agar menjadi contoh bagi generasi muda dalam mengisi kemerdekaan dengan semangat positif.

Secara keseluruhan, pelaksanaan upacara peringatan Hari Pahlawan tingkat Kabupaten Ciamis berlangsung dengan lancar, tertib, dan penuh makna. Situasi di lokasi upacara terpantau aman dan kondusif berkat pengamanan terpadu dari jajaran Polres Ciamis dan unsur TNI. Melalui kegiatan ini, semangat kepahlawanan diharapkan dapat terus hidup dalam sanubari masyarakat Ciamis, menjadi pendorong untuk terus melanjutkan perjuangan para pendahulu bangsa dengan karya nyata demi kemajuan Indonesia.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar